

Regionalentwicklung:

„Kreative Lehrlingswelten“ machen Lust auf Jobs im ländlichen Raum

Berufsorientierung: Das Projekt „Kreative Lehrlingswelten“ bietet Jugendlichen in der Oststeiermark Einblick in regionale Lehrberufe.

Die Verbesserung der Lebensqualität der Menschen vor Ort ist das erklärte Ziel der steirischen Landes- und Regionalent-

wicklung. Seit 2018 hat jede der sieben steirischen Regionen fixe finanzielle Mittel für eigene Schwerpunkte. Mit diesen Mitteln sind in jeder Region neue Projekte gewachsen, insgesamt gibt es bereits mehr als 1000 Regionalentwicklungsprojekte in der gesamten Steiermark.

Im oststeirischen Kernland ist das Projekt „Kreative Lehrlingswelten“ entstanden: Die Zielgruppe sind zukünftige Lehrlinge, die an ihren Schulen ein neues Modell für praxisorientierte Berufsorientie-

rung kennenlernen. Durch 25 unterschiedliche „Werkboxen“ können die Jugendlichen ein breites Spektrum an Handwerksberufen kennenlernen und ausgewählte Berufsbilder praktisch erfahren. Dadurch bekommen die jungen Erwachsenen Einblick in die Vielfalt der Lehrberufe und sollen motiviert werden, einen Arbeitsplatz im ländlichen Raum zu ergreifen.

Das Projekt „Kreative Lehrlingswelten“ ist in der Region entstanden. Die Regionalentwicklung in der Steiermark setzt auf viele weitere regional gewachsene Projekte und Zusammenarbeit vor Ort. Dadurch entstehen starke Regionen für die Herausforderungen der Zukunft.



Region
Oststeiermark



Mittendrin beim Projekt „Kreative Lehrlingswelten“.



Das Land
Steiermark